



びっくりしたこと

Raka Restu Alfajri
(ラカ レスツ アルファジリ)
出身地：インドネシア

みなさんこんにちは。私は日本語学校で日本語を勉強しているラカと申します。インドネシア人です。今日の私のスピーチは日本へ来てびっくりしたことです。

外国人のみなさんは日本へ来て一番びっくりしたことは何ですか。この前授業で外国人に「日本へ来て何がよかったですか」というアンケートの調査結果について調べました。第1位は何だと思いますか。「日本はきれい、清潔」という答えが1位でした。私も日本に来て最初にそう思いました。特に、トイレがきれいが印象的だったのを覚えています。

こんなことがありました。日本で初めてトイレに入ったときのことで、とてもきれいだと思うと同時に、ボタンがたくさんあることにびっくりしました。これは何のボタンだろうと思って押してみました。そうしたら、水が出てきて私の服は濡れてしまいました。どうやったら水が止まるのかわからなくてあわててしまいました。なんとか水を止めたあと、おかしくなって、友達と大笑いしました。みなさんも同じような経験があるのではありませんか。

ここでインドネシアのトイレ事情を少し紹介したいと思います。インドネシアの公衆トイレはお金を払わなければ利用できません。公園や駅などでトイレを使いたいときはお金を払ってから入らなければなりません。それに、トイレットペーパーも置いてありません。きれいだとはとても言えません。ですから、日本のトイレにびっくりしたのです。

きれいなのは、トイレだけではありません。日本は町の中すべてがきれいです。インドネシアでは、歩きながらたばこやごみを捨てるひが多くいるので、町がきれいではありません。日本もインドネシアと同じでごみを捨ててはいけないというルールがあるわけではありません。それなのに、日本人は歩きながらごみを捨てたりしません。みなさんはどうしてだと思いますか。私は、日本人はマナーやモラルをよく理解していて、ごみはごみ箱に捨てること、持ち帰ることを子どものときから自然に守っているからなのではないかと思います。

インドネシアだけでなくほかの国でも日本のようになったら素晴らしいと思います。以上で私のスピーチを終わります。ご清聴ありがとうございました。